



1/2 journée des talents

publié le 13/07/2017

Descriptif :

Une première réussie !

Le 3 juillet a eu lieu la première **1/2 journée des talents**.

L'idée proposée par le **CVC** (Conseil de Vie Collégienne) était simple :

montrer un talent que l'on a pas forcément ni acquis ni exprimé au sein du collège et se montrer aussi sous une autre facette que celle d'élève

Une centaine d'élèves et d'adultes ont assisté à des spectacles proposés par une **douzaine d'élèves artistes** et par le **club théâtre**.

Voici une petite vidéo souvenir de cet événement !



Vidéo (Video Vimeo)

Ça vous a donné envie, alors entraînez-vous et montez sur scène l'année prochaine !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.